



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Siège social : c/o Musée du Vin de Paris – 5, Square Charles Dickens, 75016- Paris, France

www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2025

Samedi 8 février 2025

à la Maison des Associations , 14 avenue René Boylesve 75016 Paris

PROCES-VERBAL

Note : ce procès-verbal rend compte essentiellement des conditions de tenue de l'A.G. et des résolutions adoptées. Pour plus détails, on peut se reporter à la synthèse de l'A.G. disponible en ligne sur le site internet de la fédération www.winebrotherhoods.org

Le président Alan BRYDEN ouvre la séance à 10h00. Il salue les membres présents et indique que, compte tenu des pouvoirs reçus dans les délais, le quorum statutaire est atteint.

1- LISTE DE PRESENCE, POUVOIRS ET QUORUM

On donne en **Annexe 1** la liste des membres actifs présents ou représentés à l'assemblée générale, Sur les 56 membres à jour de leur cotisation 2023, 37 sont présents ou représentés.

2- APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

- 2.1. L'ordre du jour a été envoyé avec la convocation à tous les membres actifs par courriel le 15 octobre 2024 (avec deux rappels ensuite). Il a également été mis sur le site de la F.I.C.B.
- 2.2. Aucune modification n'a été demandée.

3- PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE 2024

Ce procès-verbal, qui avait été mis en ligne sur notre site depuis mi-2024, n'a suscité aucune remarque. Il est donc définitivement approuvé.

Résolution n°1 : L'assemblée générale approuve le procès-verbal de l'assemblée générale 2024 et l'ordre du jour de l'assemblée générale 2025
(Approuvée à l'unanimité)

4- RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Le président présente le rapport moral pour l'exercice 2024.

. « **2024 était la deuxième année « post COVID »** et donc de reprise de notre activité normale après trois années qui ont aussi fortement impacté nos confrères membres. En effet, l'une de nos principales raisons d'être est d'organiser des événements qui permettent à nos confrères et consœurs de se retrouver autour de belles expériences oeno-gastronomiques pour partager les valeurs et les traditions de la vigne et du vin.

Notre deuxième Challenge international de dégustation de vins a eu lieu en mai en Hongrie, brillamment organisé par l'Ordre des Dames de Pannonie. Il a permis de confirmer l'intérêt de la formule, qui allie un beau programme oenotouristique à des dégustations à l'aveugle, même si nous aurions pu espérer un nombre de participants plus important. Cela nous a renforcés dans la nécessité d'appliquer le plan d'actions que nous avons adopté l'an dernier pour promouvoir la participation à nos événements, qui passe par une maîtrise des prix d'inscription et une promotion bien relayée par nos membres et nos Vice-présidents.

A cet égard, **le renoncement de l'Ordre des Chevaliers de Méduse à organiser notre 53^{ème} Congrès international en 2026** a été une surprise et une grande déception, d'autant qu'il est intervenu deux ans après que l'invitation ait été lancée et qu'un programme ait été présenté lors de notre AG 2023 et précisé à l'AG2024, nous laissant ainsi peu de temps pour trouver une alternative. L'équipe de la F.I.C.B. a été très mobilisée à cette fin et nous vous présentons un nouveau programme d'événements attractifs lors de cette AG 2025.

2024 a été l'occasion de célébrer **plusieurs anniversaires décennaux** parmi nos membres, dont le plus ancien, le Conseil des Echansons de France, fêtait ses 70 ans. Notre Fédération célèbre quant à elle ses 60 ans à l'occasion de cette assemblée générale.

Nous avons attribué cette année 6 Diplômes d'Honneur qui ont été remis lors d'occasions spéciales, confirmant ainsi l'intérêt de nos membres pour cette distinction qui permet de mettre en valeur des personnalités du monde du vin et contribue au rayonnement de notre fédération et de ses membres. Une nouvelle édition de la brochure sur les diplômes attribués à ce jour est disponible sur notre site internet.

Notre site bilingue continue d'être bien visité, d'autant que nous y avons ajouté des fonctionnalités qui permettent d'améliorer sa fréquentation et son audience. Nous y avons publié notamment une douzaine d'articles sur des événements de nos membres et tenu à jour le calendrier des événements qui nous avaient été signalés. Le site est utile pour promouvoir non seulement les Chapitres, mais aussi les activités diversifiées de nos confrères membres, tels que les concours de reconnaissance à l'aveugle, les tournois de vins ou les chorales de chant sur la vigne et le vin.

Nous avons accueilli deux nouveaux membres, la Confrérie des Vignobles Fribourgeois (CH) et la Confrérie de Saint-Etienne d'Alsace (FR) et salué le retour de la confrérie Les Fins Gousiers d'Anjou. Mais il nous faut poursuivre la recherche de nouvelles adhésions, en particulier en France.

Enfin, grâce au soutien de nos membres, encouragés par une cotisation maintenue à 150€ depuis plus de 15 ans, et aux ressources provenant de nos événements, associées à une gestion rigoureuse, **nous terminons l'exercice avec un résultat positif et des réserves** qui devraient nous permettre de faire face en cas de difficulté. » **Alan BRYDEN Président**

5- RAPPORT DU TRESORIER ET DE L'EXPERT COMPTABLE SUR LES COMPTES 2024

Le compte d'exploitation et le bilan pour 2024 ont été distribués aux participants et présentés par le Trésorier Alain HUET, accompagnés du rapport de Paul DALON, Vice-président pour la France-Nord, expert-comptable retraité. Les comptes avaient été examinés en détail le 7 février par le Bureau et le Conseil d'administration.

VOTE SUR LES POINTS 3, 4 et 5

Résolution n°2: L'assemblée générale approuve le rapport moral pour 2024 présenté par le président, ainsi que le compte de résultat et le bilan pour 2024 présentés par l'expert-comptable et le trésorier.
(approuvée à l'unanimité)

6- ADHESIONS

- 56 membres de 24 pays à jour de leur cotisation début 2025
- 2 nouvelles adhésions : Confrérie des Vignobles Fribourgeois (Suisse) et Confrérie de St Etienne d'Alsace , 1 retour : Confrérie des Fins Gousiers d'Anjou:

7- DIPLOMES D'HONNEUR DE LA F.I.C.B.

Le président rend compte des diplômes d'Honneur remis en 2024 :

- Warren Winiarski (U.S.A.)
- William Stoller (U.S.A.)
- David Brazsil (Hongrie)
- Svetozar Janevski (Macedoine du Nord)
- Peter Hall (U.K.)
- Albino Jorge da Silva e Sousa (Portugal)

8- CONGRES ET AUTRES EVENEMENTS INTERNATIONAUX DE LA F.I.C.B. :

Après présentations et discussions l'assemblée générale adopte les résolutions suivantes

Résolution n°3 : L'Assemblée Générale

-Remercie l'Ordre des Dames de Pannonie et ses partenaires pour l'organisation et le succès du 2^{ème} Challenge International de dégustation de vins de la F.I.C.B. en mai 2024 à Budapest et son extension à Eger et dans la région de Tokaï, ainsi que les producteurs qui ont fourni des vins pour les dégustations.

Félicite les lauréats du concours individuel de reconnaissance à l'aveugle de cépages et d'appellation, ainsi que les producteurs des vins qui ont été déclarés « vins préférés » de ce Challenge.

Adoptée à l'unanimité

Résolution n°4 : L'Assemblée Générale :

- Ratifie l'organisation en 2026 du 4^{ème} « **séjour-découverte de vins patronné par la F.I.C.B.** » au **Japon** par les Knights of the Vine of Japan du 18 au 22 mai 2026 avec une extension du 22 au 25 mai 2026

-Note le lancement de la préparation pour le printemps 2027 du 53^{ème} **Congrès international de la F.I.C.B. en Suisse** par la Fédération Suisse des Confréries Bachiques et Gastronomiques et des confréries suisses membres de la F.I.C.B., et demande que le programme final et les modalités d'inscription soit présentés à l'AG 2026

Adoptée à l'unanimité

9- PLAN D'ACTION ET BUDGET POUR 2025

9-1- Programme d'actions pour 2025

Les actions suivantes sont retenues pour 2025 :

- Développer les adhésions
- Promouvoir le guide sur les concours de reconnaissance à l'aveugle de cépages et d'appellations, le lexique et les Diplômes d'Honneur
- Développer un « guide F.I.C.B pour l'organisation de tournois de vins »
- Consolider le programme d'évènements F.I.C.B. 2026-2027 et au-delà
- Promouvoir les activités et évènements des confréries membres et leurs initiatives pour diversifier leurs activités
- Appliquer le plan pour améliorer le taux de fréquentation des évènements F.I.C.B. et assister et promouvoir les évènements F.I.C.B. programmés ou à prospecter

9-2-Fixation du barème des cotisations et droits d'admission pour 2025

L'assemblée générale décide de maintenir la cotisation 2025 à 150 euros pour les membres actifs, 100 euros pour les membres associés et 50 euros comme droit d'admission.

9-3-Proposition de budget 2025 et approbation

Le projet de budget 2025 a été examiné en détail par le bureau et le conseil d'administration. Il est basé sur les résultats de l'exercice écoulé et tient compte des données complémentaires connues

pour 2025, année qui comporte un évènement F.I.C.B. (3^{ème} séjour-découverte de vins dans la région de Langhe-Roero) et donc des recettes de royalties. Il est présenté en excédent de 2165 €.

Le président rappelle que notre activité comporte des risques financiers, liés essentiellement à la défaillance éventuelle d'un maillon de notre organisation (ex. : notre siège social au Musée du Vin de Paris ; ou encore à l'informatique et notre site internet.).

Comme le président a eu l'occasion de le rappeler au Bureau et au Conseil d'administration, il souligne que ce budget, basé comme les années précédentes, sur une cotisation modique, qui a de plus été maintenue au même niveau en euros courants depuis plus de dix ans, implique un budget modeste pour les déplacements de l'équipe de la F.I.C.B. (président, secrétaire général, trésorier). En conséquence, il rappelle que, lorsque des membres de la F.I.C.B. sollicitent, pour leurs évènements ou la remise d'un Diplôme d'honneur, la présence du président, éventuellement représenté par le secrétaire général ou le trésorier, la règle appliquée est que la F.I.C.B. finance le déplacement (au tarif le plus économique pour un trajet pratique), mais que l'hôte doit prendre en charge les frais locaux (repas et hébergement) pendant la durée nécessaire pour l'évènement

Résolution n°5: L'assemblée générale approuve:

. Le maintien pour 2025 des taux de cotisation, à savoir : membre actif: 150€, membre associé: 100€, droit d'admission: 50€

. Le plan d'action et le budget proposés pour 2025

Adoptée à l'unanimité

Le budget approuvé pour 2025 est annexé au présent procès-verbal.

10- COMPOSITION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le président indique que, selon nos statuts il n'est pas prévu de renouvellement par tiers en 2025, puisque celui-ci a été fait à l'AG 2024 et il présente les nouveaux candidats V. Carrière (Echansons de France), D. Pairochon (Confrérie des Fins Gousiers d'Anjou), J. Trustram-Eve (U.M. Wine Guild) (ratification)

L'assemblée générale adopte la résolution suivante :

Résolution n°6 : L'assemblée générale élit comme administrateurs pour un mandat de 6 ans renouvelable :

J. TRUSTRAM-EVE U.K. Wine Guild (ratification) U.K.

V. CARRIERE Conseil des Echansons de France FR

D. PAIROCHON Les Fins Gousiers d'Anjou FR

Le président confirme qu'après plus de dix ans de mandat comme président, il présentera sa démission au conseil d'administration lors de la réunion qui suivra immédiatement l'assemblée générale. Celui-ci devra donc nommer son successeur. Le président souligne le bilan positif de la fédération et remercie l'équipe de la F.I.C.B. pour sa contribution ainsi que les membres pour leur confiance.

(à noter : le conseil d'administration, qui s'est réuni à l'issue de l'AG, a nommé, à compter du 31 mars 2025, Marc LESK comme président et Vincent Carrière comme Secrétaire général, ; il a confirmé Alain HUET comme Trésorier.

11- DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE

Résolution n°7:

L'assemblée générale fixe la date et le lieu de **l'assemblée générale ordinaire 2026 au samedi 7 février 2026 à 10:00 à Paris.**

(approuvée à l'unanimité)

(note : l'assemblée générale 2026 sera précédée le vendredi 6 février 2026 par une réunion du Bureau le matin et une réunion du conseil d'administration l'après-midi)

L'ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 12 :00

Le Président

Le Secrétaire général

Alan BRYDEN

Marc LESK

Annexes :

- 1- Liste des membres actifs présents ou représentés et des membres absents n'ayant pas répondu à la convocation de l'AG.
- 2- Budget 2024 exécuté, Bilan 2024 et Budget 2025 approuvé
- 3- Composition du conseil d'administration et du bureau à compter du 31 mars 2025

Diffusion : tous les membres actifs à jour de leur cotisation 2024 et/ou 2025, ainsi que les membres du conseil d'administration

N.B. une présentation plus détaillée de l'assemblée générale 2025 est disponible sur le site internet de la fédération (www.winebrotherhoods.org)

GENERAL ASSEMBLY 2025
Saturday 8 February 2025
At the Maison des Associations , 14 avenue René Boylesve 75016 Paris France

MINUTES
(unofficial translation)

Note: these minutes mainly report on the conditions under which the General Assembly was held and the resolutions adopted. For further details, please refer to the overview of the General Assembly available online on the federation's website www.winebrotherhoods.org

President Alan BRYDEN opens the meeting at 10:00 am. He greets the members present and states that, in view of the presence and proxies received on time, the statutory quorum has been reached.

1- ATTENDANCE LIST, PROXIES AND QUORUM

The list of active members present or represented at the General assembly is given in Appendix 1. Of the 56 members up to date with their 2024 membership fee, 37 are present or represented. The quorum is therefore reached.

2- APPROVAL OF THE AGENDA

2.1. The agenda was sent to all active members by e-mail on October 15, 2024 (with two subsequent reminders). It was also posted on the F.I.C.B. website in November 2024.

2.2. No changes have been requested.

3- MINUTES OF THE GENERAL ASSEMBLY 2024

These minutes, which had been posted on our website since mid-2024, did not give rise to any comments. They are therefore definitively approved.

Resolution n°1:

The General Assembly approves the minutes of the General Assembly 2024 and the agenda of the General Assembly 2025
(unanimously approved)

4- PRESIDENT'S REPORT FOR 2024

The President presents his report for the year 2024:

“ 2024 was the second year ‘post COVID’ and therefore the resumption of our normal activity after three years which also had a major impact on our member brotherhoods. In fact, one of our main raisons d’être is to organise events that enable our brothers and sisters in wine to come together to share the values and traditions of wine and winemaking.

*Our **second International Wine Tasting Challenge** took place in May in Hungary, brilliantly organised by the Order of the Ladies of Pannonia. The event confirmed the appeal of the formula, which combines a fine wine tourism programme with blind tastings, even if we could have hoped for a larger number of participants. This has reinforced our belief in the need to apply the action plan we adopted last year to promote participation in our events, which involves keeping registration fees under control and promotion by our members and vice-presidents.*

*In this respect, **the Order of the Knights of Medusa’s decision not to organise our 53rd International Congress in 2026** was a surprise and a great disappointment, especially as it came two years after the invitation had been issued and a programme had been presented at our 2023 General assembly and detailed at the 2024 General assembly, leaving us little time to find an alternative. The F.I.C.B. team has been working hard to find an alternative, and we will be presenting a new programme of attractive events at the 2025 General Assembly.*

In 2024, we celebrated several ten-year anniversaries among our members, the oldest of which, the Conseil des Echansons de France, was 70 years old. Our Federation is celebrating its 60th anniversary at this General Assembly.

This year, we awarded 6 Diplomas of Honour, which were presented on special occasions, confirming our members' interest in this distinction, which highlights personalities from the world of wine and contributes to the reputation of our federation and its members. A new edition of the brochure on the diplomas awarded to date will be distributed at this meeting.

Our bilingual website continues to be well visited, especially as we have added features to improve its traffic and audience. In particular, we have published a dozen articles on our members' events and kept our calendar of events up to date. The site is useful for promoting not only the Chapters, but also the diverse activities of our member brotherhoods, such as blind recognition competitions, wine tournaments or choirs singing about vines and wine.

We welcomed two new members, the Confrérie des Vignobles Fribourgeois (CH) and the Confrérie Saint-Etienne d'Alsace, and welcomed the return of the Confrérie Les Fins Gousiers d'Anjou. But we must continue to seek new members, particularly in France.

Finally, thanks to the support of our members, encouraged by a membership fee that has been maintained at €150 for over 15 years, and to the resources generated by our events, combined with rigorous management, we ended the financial year with a positive result and reserves that should enable us to face up in case of difficulty

Alan BRYDEN President"

5- REPORT OF THE TREASURER AND THE CHARTERED ACCOUNTANT (ret.) ON THE 2024 ACCOUNTS.

The profit and loss account account and balance sheet for 2024 were distributed to the participants and presented by the Treasurer Alain HUET and by Paul DALON, Vice President France Nord, retired chartered accountant. The accounts were discussed in detail at the Executive committee and Board meetings on 7 February.

VOTE ON ITEMS 3, 4 and 5

Reslution no. 2:

The General assembly approves the President's report for 2024, and the income statement and balance sheet for 2024 presented by the Chartered Accountant and Treasurer.
(unanimously approved)

6- MEMBERSHIP

- 56 paid-up members from 24 countries at the beginning of 2025
- 2 new members: Confrérie des Vignobles Fribourgeois (Switzerland) and Confrérie de St Etienne Alsace , 1 returning member : Confrérie des Fins Gousiers d'Anjou:

7- F.I.C.B. DIPLOMA OF HONOR

The president recalls the Diplomas of Honour presented in 2025 :

- Warren Winiarski (U.S.A.)
- William Stoller (U.S.A.)
- David Brazsil (Hungary)
- Svetozar Janevski (Macedonia)
- Peter Hall (U.K.)
- Albino Jorge da Silva e Sousa (Portugal)

A brochure presenting all the Diplomas of Honour awarded since 2014 is available on the F.I.C.B. website.

8- CONGRESSES AND OTHER F.I.C.B. INTERNATIONAL EVENTS

After presentations and discussion, the following resolutions were adopted:

Resolution n°3

The General Assembly:

-Thanks the Order of the Ladies of Pannonia and its partners for the organisation and success of the 2nd F.I.C.B. International Wine Tasting Challenge and its extension in May 2024 to Budapest, Eger and the Tokaj region, as well as the producers who provided wines for the tastings.

-Congratulates the winners of the individual competition for blind recognition of grape varieties and appellation, as well as the producers of the wines that were declared 'Preferred Wines' of this Challenge.

Unanimously approved

Resolution n°4

The General Assembly:

-Ratifies the organisation in 2026 of the **4th F.I.C.B. sponsored 'Wine Discovery Tour' in Japan** by the Knights of the Vine of Japan from 18 to 22 May 2026, with an extension from 22 to 25 May 2026.

-Notes the launch of preparation for the Spring of 2027 for the **53rd International Congress of the F.I.C.B.** in Switzerland by the Fédération Suisse des Confréries Bachiques et Gastronomiques and Swiss wine brotherhoods members of F.I.C.B., and requests that the final programme and registration procedures be presented to the 2026 General Assembly.

Unanimously approved

9- ACTION PLAN AND BUDGET FOR 2025**9-1- Action plan for 2025**

The following actions have been selected for 2025:

- Develop membership
- Promote the guide to blind grape variety and appellation recognition competitions, the lexicon and the Diplomas of Honour
- Develop a 'F.I.C.B. guide for organising wine tournaments'
- Consolidate the F.I.C.B. programme of events for 2026-2027 and beyond
- Promote the activities and events of member brotherhoods and their initiatives to diversify their activities
- Implement the plan to improve the attendance rate at F.I.C.B. events and assist and promote F.I.C.B. events scheduled or to be prospected.

9-2-Fixing of the membership and admission fees for 2025

The General Assembly decides to maintain the membership fee for 2025 at 150 euros for active members, 100 euros for associate members and 50 euros as admission fee.

9-3-Proposed budget 2025 and approval

The draft 2025 budget was examined in detail by the Executive Committee and the Board of administration. It is based on the previous year's results and considers the additional data known for 2025, a year which includes one F.I.C.B. event (3rd F.I.C.B. sponsored wine discovery tour in Langhe Roero) and therefore royalty income. It shows a surplus of 2165€.

The President recalled that our activity involves financial risks, linked to the possible failure of a link in our organization (e.g.: our head office at the Musée du Vin in Paris; or to IT and our website).

As the President has reminded the Executive Committee and the Board of administration, he stresses that this budget, based as in previous years on a modest membership fee, which has moreover been maintained at the same level in current euros for over ten years, implies a modest budget for travel by the F.I.C.B. team (President, Secretary General, Treasurer). Consequently, he recalls that when F.I.C.B. members request the presence of the President, possibly represented by the Secretary General or the Treasurer, for their events or for the presentation of a Diploma of Honour, the rule applied is that F.I.C.B. finances the travel (at the most economical rate for a practical journey), but that the host should cover local expenses (meals and accommodation) for the duration of the event.

Resolution n°5: The General assembly approves:

- The maintenance for 2025 of the membership fees, namely: active member: 150€, associate member: 100€, admission fee: 50€
- The proposed budget for 2025
(approved unanimously)

(the approved 2024 budget is annexed to the minutes.)

10- COMPOSITION OF THE BOARD OF ADMINISTRATION

The President indicated that according to our Articles of Association, there is no provision for renewal by thirds in 2025, since this was done at the 2024 General Assembly, and he introduced the new candidates V. Carrière (Echansons de France), D. Pairochon (Confrérie des Fins Gousiers d'Anjou), J. Trustram-Eve (U.M. Wine Guild) (ratification)

Consequently, the General Assembly adopted the following resolution:

Resolution n°6:

The General assembly elects as members of the board of administration:

- J. TRUSTRAM-EVE U.K. Wine Guild (ratification),
- V. CARRIERE Conseil des Echansons de France FR,
- D. PAIROCHON Les Fins Gousiers d'Anjou FR

(unanimously approved)

The President confirms that after more than ten years as President, he will submit his resignation to the Board of administration at the meeting immediately following the AGM. The Board will then have to appoint his successor. The President underlined the positive results achieved by the federation and thanked the F.I.C.B. team for its contribution and the members for their confidence.

(Note: the Board of administration, which met after the AGM, appointed Marc LESK as President and Vincent CARRIERE as Secretary General, with effect from 31 March 2025, and confirmed Alain HUET as Treasurer.)

11- DATE AND PLACE OF THE NEXT GENERAL ASSEMBLY**Resolution n°7:**

- The General assembly sets the date and place of the 2026 Ordinary General assembly to Saturday 7 February 2026 in Paris starting at 10:00
(approved unanimously)

The agenda having been covered, the President closed the meeting at 12:00.

The President

The Secretary General

Alan BRYDEN

Marc LESK

Annexes :

- 1- Attendance list of active members with those present or represented
- 2- Accounts 2024/ Budget 2025 approved
- 3- Composition of the Board of administration and the Executive committee at 31 March 2025

Distribution: all active members who have paid their membership fees for 2023 and/or 2024, as well as the members of the Board of Administration

Note : a more detailed overview of the 2025 General assembly is available on the federation's web site.

ANNEXE 1/ANNEX 1
ANNEXE/ANNEX 1
ASSEMBLEE GENERALE DE LA F.I.C.B. / F.I.C.B. GENERAL ASSEMBLY
8 février /February 2025
LISTE DE PRESENCE/ATTENDANCE LIST
(détails avec les noms disponible auprès du secrétariat de la F.I.C.B.
/details with names available from the F.I.C.B. secretariat)

MEMBRE/MEMBER	Présent/ Present	Pouvoir/ Proxy
AUTRICHE/AUSTRIA		
. ORDO EQUESTRIS VINI EUROPAE/OESTERREICH	✓	
COREE DU SUD/ SOUTH KOREA		
. THE KNIGHTS OF THE VINE OF KOREA		
CROATIE/ CROATIA		
. CONFRERIE DES CHEVALIERS DU VIN CROATE BRASTINOVA	✓	
ESPAGNE/SPAIN		
. CONFRARIA DEL CAVA SANT SADURNI		
ESTONIE/ESTONIA		
. CONFRATERNITY VEINIMAALIM		
ETATS UNIS/ U.S.A.		
. ORDER OF THE KNIGHTS OF THE VINE OF AMERICA	✓	
. COMPANIONS OF THE WINE		✓
. OREGON WINE BROTHERHOOD	✓	
. THE RENAUD SOCIETY	✓	
FINLANDE/FINLANDE		
. BROTHERHOOD OF THE KNIGHTS OF THE VINE OF FINLAND		
FRANCE		
. ANTICO CONFRARIE SANT ANDIU DE LA GALINIERO		
. BAILLIS DE LANDE DE POMEROL		✓
. CONFRERIE CLORIVIERE		
. COCORICO	✓	
COMMENDE MAJEURE DU ROUSSILLON		✓
. COMMANDERIE DES COSTES DU RHONE		
. COMPAGNONS DU BORDEAUX		
. CONFRERIE GASTRONOMIQUE DES VINS AOC D'ORLEANS ET D'ORLEANS CLERY	✓	
. CONFRERIE SAINT ETIENNE D'ALSACE	✓	
CONFRERIE SAINT BACCHUS DE GUYANE	✓	
.CONFRERIE DE SAINT ROMAIN		✓
. CONSEIL DES ECHANSONS DE FRANCE	✓	
. ECHANSONNERIE DES PAPES		
. JURADE DE SAINT EMILION		
. ORDRE DE LA DIVE BOUTEILLE DE GAILLAC		
. ORDRE DES CHEVALIERS BRETVINS	✓	
. ORDRE ILLUSTRE DES CHEVALIERS DE LA MEDUSE	✓	

HONG KONG		
. THE HONG KONG WINE SOCIETY		
HONGRIE		
. CONFRERIE GLORIA SUBLIMIS		✓
. FEDERATION HONGROISE DES CONFRERIES BACHIQUES (MBOSZ)		
. ORDRE DES DAMES DE PANNONIE	✓	
. CONFRERIE « DA BIBERE » DE ZALA		
ITALIE		
. LEGA DEL CHIANTI		
. ORDINE DEI CAVALIERI DEL TARTUFO E DEI VINI DI ALBA	✓	
. CONFRATERNITA DELLE VITE E DEL VINO TRENTINO		
JAPON		
. THE BROTHERHOOD OF THE KNIGHTS OF THE VINE OF JAPAN		✓
MACAO		
. THE MACAO WINE SOCIETY		
MACEDOINE		
. ORDO EQUESTRIS VINI EUROPÆ/ MAKEDONIA	✓	
MOLDAVIE		
. ORDO EQUESTRIS VINI EUROPÆ/MOLDOVA		
PAYS-BAS		
. NEDERLANDS GENOOTSCHAP VAN WIJNVRIENDEN	✓	
PORTUGAL		
. CONFRARIA DO VINHO DO PORTO	✓	
. CONFRARIA DO VINHO VERDE		
. FEDERACAO DAS CONFRARIAS BAQUICAS DO PORTUGAL	✓	
. CONFRARIA ENOGASTRONOMICA DA MADEIRA	✓	
ROUMANIE		
. O.E.V.E. CONSULAT ROMANIA		
ROYAUME-UNI		
. THE WINE GUILD OF THE UNITED KINGDOM	✓	
SERBIE		
. ASSOCIATION SERBE DE LA NOBLESSE DU VIN		
. BANAT WINE ORDER « TEODOR »		✓
SLOVAQUIE		
. CONFRERIE D'OHRAKY	✓	
SLOVENIE		
. ORDO EQUESTRIS VINIEUROPAE/SLOVENIJO	✓	
. ZDRUZEN SLOVENSKEGA REDA VITEZOV VINA	✓	
SUISSE		
. ACADEMIE DU CEP	✓	
. ASSOCIATION DES GOURMETTES		✓
. CONFRERIE DES POTES AU FEU	✓	
. CONFRERIE DU GUILLON		
. FEDERATION SUISSE DES CONFRERIES BACHIQUES ET GASTRONOMIQUES	✓	
. NOBLE CONFRERIE DES OLIFANTS en PAYS DE NEUCHATEL	✓	
. O.E.V.E. Suisse		✓

ORDRE DE LA CHANNE	✓	
TOTAL 37 membres présents ou représentés	<u>28</u>	<u>9</u>

**ANNEXE 2/ANNEX 2
F.I.C.B. COMPTES 2024**

(Approuvé par l'assemblée générale 2025/ approved by the General assembly 2025)

PRODUITS

FICB Budget 2024
Produits/income

	REALISE 2023	PREVISION 2024	Explications
VENTES DE MEDAILLES ET DE BADGES/ SALES	2720€	1000€	Challenge Hongrie/Hungary + AG/GA 2024
COTISATIONS/MEMBERSHIP FEES	8835€	9000€	Nouveaux membres New members
ROYALTIES	7700€	700€	Challenge Hongrie/Hungary
PRODUITS FINANCIERS/FINANCIAL INCOME	569€	600€	Livret A taux 3%
TOTAL PRODUITS/INCOME	<u>19824€</u>	<u>11300€</u>	

AG F.I.C.B. G.A.
2024

28

NATURE	REALISE 2024	RAPPEL BUDGET 2024	EXPLICATIONS
ACHAT DE MARCHANDISES/ PURCHASE OF GOODS	0 €	300 €	Stock suffisant
VARIATION DE STOCKS/ STOCK VARIATION	1 478 €	900 €	

IMPRESSIONS /PRINTING	1123 €	1 500 €	capex et impressions diverses
FOURNITURES ADMINISTRATIVES/SUPPLIES	395 €	400 €	
REDEVANCE MDV/ FEE TO PARIS WINE MUSEUM	1300 €	1300 €	
ASSURANCE /INSURANCE	348 €	350 €	

FICB Budget 2024

Charges/expenses -2-

NATURE	REALISE 2023	PREVISION 2024	EXPLICATIONS
RECEPTIONS	935€	1500€	Même que budget, same as budget 2023
VOYAGES ET DEPLACEMENTS	1876€	2500€	Même que budget/ same as budget 2023
AFFRANCHISSEMENTS/MAILING	0€	50€	
CONSULTANTS	4000€	600€	Maintenance site internet
HEBERGEMENT ET PROTECTION SITE INTERNET ET NOMS/ HOSTING AND PROTECTION OF WEBSITE AND NAMES	365€	250€	
SERVICES ET FRAIS BANCAIRES/BANK SERVICES	76€	120€	
DOTATION AUX AMORTISSEMENTS	537€	450€	
TOTAL CHARGES/EXPENSES	15134€	10220€	

Résultat/ Balance 2024:
11300€ - 10220€ = 1080 €

F.I.C.B. Bilan 2024

ACTIF			2024	2023	PASSIF	2024	2023
	Brut	Amortissements	Net	Net N-1			
Actif immobilisé					Capitaux propres		2023
Immobilisations corp	1 611 €	1 530 €	81 €	427 €	Capital	39 058 €	34 368 €
					Résultat	4 288 €	4 690 €
Total(1)	1 611 €	1 530 €	81 €	427 €	Total (1)	43 346 €	39 058 €
Actif circulant							
Stocks	4 447 €		4 447 €	5 925 €			
Créances				315 €	Dettes		
Disponibilités	39 458 €		39 458 €	34 421 €	Fournisseurs	310 €	1 500 €
Total(2)	43 905 €		43 905 €	40 661 €	Total (2)	310 €	1 500 €
					Produits d'avance	330 €	530 €
Total général	45 516 €	1 530 €	43 986 €	41 088 €	Total général	43 986 €	41 088 €

	REALISE 2024	PREVISION 2025	Explications
VENTES DE MEDAILLES ET DE BADGES/ SALES	1 690 €	1 000 €	Séjour découverte ALBA + AG/GA 2024
COTISATIONS/MEMBERSHIP FEES	8 420 €	8 900 €	
ROYALTIES	400 €	800 €	Séjour découverte ALBA 40 Participants X 20 €
PRODUITS FINANCIERS/FINANCIAL INCOME	1 106 €	900 €	Livret A taux 2.5 %
TOTAL PRODUITS/INCOME	<u>11 616 €</u>	<u>11 600€</u>	

NATURE	REALISE 2024	PREVISION 2025	EXPLICATIONS
--------	-----------------	-------------------	--------------

ACHAT DE MARCHANDISES/ PURCHASE OF GOODS	0 €	0 €	Stocks reconstitués + écussons/badges
VARIATION DE STOCKS/ STOCK VARIATION	1478 €	1 000 €	Ventes 2025
IMPRESSIONS /PRINTING	1123 €	900 €	
FOURNITURES ADMINISTRATIVES/SUPPLIES	395 €	400 €	
REDEVANCE MDV/ FEE TO PARIS WINE MUSEUM	1300 €	1300 €	Charges fixes (contrat)
ASSURANCE /INSURANCE	348 €	400 €	
NATURE	REALISE 2024	PREVISION 2025	EXPLICATIONS
RECEPTIONS	1016 €	1600 €	Idem budget, same as budget 2023 et 24
VOYAGES ET DEPLACEMENTS	1941 €	2500 €	Même depuis budget/ same as budget 2023
AFFRANCHISSEMENTS/MAILING	0 €	30 €	
CONSULTANTS	- 820 €	700 €	Suivi du site internet
HEBERGEMENT ET PROTECTION SITE INTERNET ET NOMS/ HOSTING AND PROTECTION OF WEBSITE AND NAMES	229 €	400 €	
SERVICES ET FRAIS BANCAIRES/BANK SERVICES	- 28 €	60 €	
DOTATION AUX AMORTISSEMENTS	346 €	145 €	Solde des amortissements
TOTAL CHARGES/EXPENSES	<u>7328 €</u>	<u>9435 €</u>	Résultat 2025/ Produits-Charges 11600€-9435€= 2165€

Annexe 3/ Annex

COMPOSITION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA F.I.C.B. AU 31 MARS 2025

Mise à jour tenant compte des décisions de l'Assemblée Générale du 8 février 2025, avec la composition du Bureau approuvée le même jour à la suite de cette assemblée générale par le Conseil d'administration. Dates entre parenthèses : première élection et dernière année d'élection ou de réélection

COMPOSITION OF THE F.I.C.B. BOARD OF ADMINISTRATION AS OF 31 MARCH 2025

Updated to take account of the decisions of the General Assembly of 8 February 2025, with the composition of the Executive committee approved on the same day following this General assembly by the Board of administration. Dates in brackets: first election and last year of election or re-election.

Bureau / Executive Committee:

- **Président** : Marc LESK (France) (Conseil des Echansons de France et COCORICO-Confrérie du Clos de Clamart) (2020)
- Trésorier : Alain HUET (France) (Conseil des Echansons de France) (2015/2024)
- Secrétaire général : Vincent CARRIERE (France) (Conseil des Echansons de France) (2025)
- VP (Autriche) : Hubert WEBER (OEVE Austria) (2015/2022)
- VP (Etats Unis d'Amérique) Pasquale PINGITORE (Knights of the Vine of America) (2012/2022)
- VP (France Nord) Dominique Pairochon (Confrérie des Fins Gousiers d'Anjou France) (2025)
- VP (France Sud) Patrick PONS (Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse Provence) (2020)
- VP (Hongrie) : Eva MAKAI (Ordre des Dames de Pannonie) (2024)
- VP (Italie) : Bianca VETRINO (Ordre des Chevaliers de la Truffe et des Vins d'Alba) (2016/2020)
- VP (Pays-Bas) : Anky COLARIS Nederlands Genootschap van wijnvrienden (2002/2022)
- VP (Portugal): Pedro REGO (Federacao das Confrarias Baquicas Do Portugal) (2024)
- VP (Royaume Uni) Julia TRUSTRAM-EVE (U.K. Wine Guild) (2025)
- VP (Slovénie): Janez DEZMAN (Zdruzen Slovenskega Reda Vitezov Vina) (2015/2022)
- VP (Suisse): Jacques JEANNERAT (Académie du Cep) (2020)

Autres membres du Conseil d'administration

- Dimitar BOZADJIEV (O.E.V.E. Makedonia MK) (2016/2020)
- Ken HICK (Oregon Wine Brotherhood USA) (2015/2022)
- Michel DEVOT (COCORICO FR) (2020)
- Paul DALON (Ordre des Chevaliers Brevins) (2015/2024)
- Giovanni RICASOLI-FIRIDOLFI (Lega del Chianti IT) (2002/2022)
- Hubert VARRIN (Confrérie des Potes au Feu CH) (2018/2024)
- Stefan BUGAR (Confrérie slovaque d'Ohrady) (2018/2024)
- Patrick BEROD (Ordre de la Channe CH) (2022)
- Tedd GOLDFINGER (Renaud Society USA) (2024)
- James READER (Confraria do Vinho do Porto PT) (2024)

Présidents d'honneur :

Claude JOSSE (FR) (Conseil des Echansons de France) (2014)
Alan BRYDEN (FR) (Conseil des Echansons de France) (2025)